

LE CHARDONNET

Juillet/Août/Septembre 2023

SOMMAIRE

Vie municipale	p.2
▪ État civil	
▪ Agenda	
▪ Retour en images	
Vie scolaire	p.4
▪ APERB	
Vie associative et sportive	p.5
▪ AAC	5
▪ ACF	6
▪ Duo Danse	7
▪ Club des Aînés	8
Bloc-notes	p.8
Vie culturelle	p.9
▪ La médiathèque	
Agenda des animations de la médiathèque	p.10

LES PERMANENCES DE LA MAIRIE

**La mairie est ouverte, sur rendez-vous uniquement,
le mardi et le vendredi de 16h à 19h.**

Pour rencontrer le maire ou les adjoints,
merci de prendre contact avec la mairie.

Hubert Taufour - Maire

Bernard Tétu - 1^{er} adjoint :

Commission Environnement et cadre de vie

Marie-Paule Lucas - 2^{ème} adjointe :

Commission Animation et communication

Mathieu Conte - 3^{ème} adjoint :

Commission Urbanisme et travaux

Mairie de Cardonnette

6 place de l'Église

Tél. 03 22 93 01 28

Site internet : www.mairie-cardonnette.fr

Mail : cardonnette-mairie@wanadoo.fr

Impression par nos soins. Ne pas jeter sur la voie publique

LE MOT DU MAIRE

Chères Cardonnettoises, chers Cardonnettois,

A travers la participation exceptionnelle des habitants aux dernières manifestations, Cardonnette a démontré une fois de plus qu'elle était une commune dynamique et animée.

Vous avez été nombreux à vous retrouver entre voisins, entre amis ou en famille et profiter d'instantanés chaleureux qui contrastent avec les images de violence diffusées à la télévision ou sur les réseaux depuis quelques semaines.

Ce trimestre écoulé a vu l'enfouissement des réseaux rue de Flandre se terminer. Les travaux reprendront après l'été avec la pose de candélabres et la présentation aux riverains des futurs aménagements.

Avec le mois de juillet, c'est aussi la fin de l'année scolaire. Je tiens à féliciter tous nos jeunes qui ont brillamment réussi leur examen et souhaiter une bonne continuation à nos élèves de CM2 qui se dirigent au collège l'année prochaine.

Avec l'annonce il y a quelques jours de l'ouverture d'une huitième classe dans notre école, c'est une excellente nouvelle. Cela permettra d'avoir des effectifs moins importants en classe et démontre l'attractivité de notre établissement scolaire et la reconnaissance de la qualité du travail effectué par l'équipe enseignante et les employés du syndicat scolaire.

Enfin en cette période estivale, Cardonnette va se vider d'une partie de sa population. Je compte sur la vigilance de chacun afin de veiller sur son voisinage. Vous pouvez aussi vous inscrire auprès de la gendarmerie à l'opération tranquillité vacances au plus tard 3 jours avant votre départ.

Il me reste à vous souhaiter un excellent été. Profitez de vos proches et de la douceur de vivre de notre village.

Bonne lecture

Hubert Taufour
Maire de Cardonnette

ÉTAT CIVIL

Mariage

- le 24 juin, Marion Alliotte et Loïc Fossé

Décès

- le 18 avril, Marie-Christine Camin
- le 30 mai, Jean-Pierre Cascales

AGENDA



Juillet

- 13/07 19h Repas du 13 juillet

Août

- Du 07/08 au 29/08 Fermeture de la Médiathèque
- 13/08 10h 45 Messe dominicale

Septembre

- 09/09 AAC > Concours de Pétanque sur la place de l'église
- 16 au 17/09 Journées du Patrimoine
- 16 et 17/09 Week-end de la fête locale
- 21/09 Passage des encombrants
- 21/09 Food Truck Havane Mojito Station



Le Camion LAURE (Lieu d'Accueil Unique de la Rénovation Énergétique) d'Amiens Métropole peut vous guider dans la rénovation de votre logement.

Si vous n'avez pas pu vous y rendre lors de ses passages à Cardonnette et que vous souhaitez échanger avec un conseiller France Rénov', n'hésitez pas à prendre rendez-vous, au 03 22 97 41 41.

C'est un accompagnement technico-financier gratuit (informations, conseils personnalisés sur les aides financières, ou sur des aspects plus techniques) !

RETOUR EN IMAGES



L'inauguration de l'atelier communal et du terrain multisport le 6 mai



La commémoration du 8 mai 1945



Le fleurissement dans le village



La fête des voisins (la première rue de Picardie fut une réussite, la troisième pour la rue Ile de France, la rue de Beauvoir a fêté ses 20 ans cette année)



Arrivée du broyeur d'accotement pour l'entretien des abords des routes et des chemins



Les travaux d'enfouissement des réseaux de la rue de Flandre



La fête du 13 juillet



Petit point sur l'APERB

L'opération grilles de Pâques s'est déroulée en avril dernier. Un total de **111 grilles comptabilisées**. Un partenariat avec Jeff de Bruges a permis de distribuer des boîtes de chocolat à l'effigie de Pâques. Les retours des parents sur la boîte de chocolat sont très positifs : joli packaging, bons chocolats et bon rapport qualité/coût de la grille.

Le 14 avril, veille des vacances scolaires, **un goûter a été offert par l'association** et distribué par les bénévoles aux enfants à la sortie de l'école, pour leur souhaiter de bonnes vacances de printemps.

Le 13 mai dernier, l'APERB a organisé **sa première boum dans la salle des fêtes de Coisy**. Les enfants de moyenne section jusqu'au CP étaient conviés de 16h00 à 18h00, alors que les plus grands étaient attendus pour 18h30, jusqu'à 21h30. Un goûter a été proposé aux petits et des croque-monsieurs et chips pour les plus grands. Chacun a pu montrer ses talents de danseurs et des petits jeux ont été proposés pour les enfants moins friands de danse et tout cela sous la surveillance des parents bénévoles. Une belle après-midi sous le signe de la bonne humeur et de la convivialité. 95 enfants étaient présents sur les deux créneaux.



Les bénévoles se sont consacrés ensuite, depuis plusieurs semaines, à l'organisation de **la kermesse qui a eu lieu à la suite de la fête de l'école, le vendredi 23 juin**. Une réunion a eu lieu le 2 juin dernier pour peaufiner les derniers détails de l'organisation le jour J et la répartition des tâches restant à accomplir (emballage des lots, réalisation des éléments de décoration, etc...).

C'est sur le thème de la fête foraine que les enfants ont pu profiter des différents stands qui leur étaient proposés. Chamboule-tout, pêche aux canards, jeux de fléchettes, maquillage et bien d'autres ont animé le début de soirée.



Ensuite, un repas dansant a été proposé aux petits et grands avec au menu : planche apéritive, poulet basquaise, dessert et boissons au choix pour les parents et saucisse de volaille, chips, cookies (réalisés par une maman de l'école qui gère sa petite entreprise de pâtisserie) pour enfants. Les bons de réservation des repas ont été distribués début mai. Plus de 300 repas ont été vendus.

Les bénévoles ont décidé de poursuivre cette année encore le financement et l'organisation du « **pot de départ** » à destination des **CM2 et de leurs parents** qui avait été réalisé les années précédentes, du fait de l'absence de kermesse, en raison de la crise sanitaire. Un moment de convivialité dédié aux enfants qui quitteront bientôt l'école élémentaire pour rejoindre le secondaire. Le pot de départ s'est déroulé le 27 juin à 18h dans les locaux de l'école.



Il est maintenant temps pour l'association de prendre des vacances et reprendre des forces pour mener les actions de la prochaine rentrée scolaire.

Les actions sur le prochain semestre seront votées en septembre mais à vos agendas ! La date du **marché de Noël** est déjà confirmée et ce sera le **2 décembre prochain**.

(Nous sommes donc déjà à la recherche de créateurs/vendeurs pour celui-ci), si vous êtes intéressé, contactez-nous à association.aperb@gmail.com ou au 06.22.38.05.50.

Une réunion des parents d'élèves sera programmée en début d'année scolaire ainsi qu'une rencontre avec les enseignantes pour envisager les actions et les nouveaux projets ainsi qu'un goûter de rentrée dès septembre. **Tout nouveau parent est le bienvenu** pour apporter son aide, ses idées ou juste son soutien et sa bonne humeur (association.aperb@gmail.com).

L'APERB remercie plus que jamais les bénévoles très actifs, les maires des communes, Mme Prost, les enseignantes, et tous les participants à ses actions pour leur soutien et leur investissement auprès des enfants de l'école.

L'équipe de l'APERB



Retrouvez-nous sur notre page Facebook : **APERB RAINNEVILLE**



Association Avenir de Cardonnette

Ce 2^{ème} trimestre a été riche en animation pour l'AAC

Le lundi 10 avril, les enfants de Cardonnette ont pu se retrouver sur le terrain de football pour le traditionnel ramassage des œufs de Pâques. Une trentaine d'enfants accompagnés de leurs parents avaient répondu présents.

Le lundi 1^{er} mai, l'AAC a organisé sa 43^{ème} réderie.

Une belle édition au regard des chiffres suivants : 104 exposants installés sur 710 mètres linéaires, 392 repas servis dont 200 moules frites, accompagnés de quelques bières (210 litres) Incontestablement, la réderie de Cardonnette est un événement qui retrouve sa notoriété du passé. Une des plus anciennes brocantes de la région avec ses traditionnelles moules frites.



Le samedi 17 juin, le feu de la Saint Jean a été organisé sur le terrain de football.

La sortie Nausicaa - Saint Joseph ayant été annulée, l'AAC a proposé exceptionnellement cette année une restauration gratuite aux habitants de Cardonnette. Christophe Levé, aux fourneaux dès 10h00 du matin, avec son équipe, nous avait préparé la traditionnelle Jambalaya. 11 barnums ont été montés pour accueillir près de 200 personnes. Un très beau succès au regard du nombre de participants puisque 180 repas ont été servis. 120 personnes habitants de Cardonnette et 60 personnes extérieures. A noter que parmi les extérieurs, une vingtaine de jeunes natifs de Cardonnette qui ont pris plaisir à venir passer cette soirée dans leur village natal.



Merci à tous les Cardonnettois et amis de notre village pour votre participation.

Le groupe « Trio de Tro » a assuré l'animation musicale en jazz manouche jusqu'à 23h00. A 23h15 le feu a été allumé et pour le plus grand plaisir de tous, une belle pétarade a eu lieu lorsque le cabotin a pris feu. Le cabotin a été confectionné quelques jours auparavant par les enfants, Manon, Nathan, Novan et Liam.

Toutes ces animations nécessitent **un bel investissement de la part des membres de notre association l'AAC.**



C'est une équipe de plus de 20 personnes qui donnent de leur temps pour que vous puissiez passer de bons moments. Je tiens à les remercier chaleureusement pour l'investissement personnel qu'ils donnent à notre association.

Certains membres de l'association contribuent à animer notre village depuis plus de 30 ans et donc les années passent...

Aussi, **nous recherchons la relève pour que perdurent ces échanges et moments de joie entre cardonnettois**. Si vous ne voulez pas que ces animations disparaissent, rejoignez-nous !

Les prochaines manifestations à venir...

- **Samedi 9 septembre à 13h30** tournoi de pétanque sur la place du village – sur inscriptions
- **Samedi 28 octobre à 16h00** HALLOWEEN à la salle des fêtes – sur inscriptions
- **Samedi 18 novembre à 19h30** soirée Beaujolais Nouveau à la salle des fêtes – sur inscriptions

Philippe CONTE, président de l'AAC
conte.p@live.fr



L'ACF Cardonnette

Dimanche 21 mai, 17h. L'ACF Cardonnette achève la saison avec ... des petites bulles ! Elle vient de finir son dernier match contre l'équipe de Picquigny sur un score de 1-1. Mais peu importe, cela fait déjà plusieurs semaines que les joueurs ont décroché le titre et sont champions de D5. Pour la première fois de son existence, l'équipe évoluera en D4 la saison prochaine. Jamais autant de supporters n'étaient venus supporter notre équipe et nous vous en sommes extrêmement reconnaissants. Merci pour votre soutien et merci de nous avoir accompagnés toute la saison !

Rarement l'équipe de Cardonnette aura été aussi brillante que cette saison qui s'achève et il faut remonter à la saison 2009-2010 pour célébrer la dernière montée du club. Les joueurs ont dominé le championnat tout au long de la saison et terminent 1^{er} avec 8 pts d'avance sur les seconds. Les chiffres parlent d'eux-mêmes : en 18 matchs (dont 17 cris de guerre disponibles sur le groupe de supporters Facebook), ils ont gagné 14 rencontres, perdu un seul match, inscrit 60 buts (meilleure attaque du championnat) et encaissé 9 buts (meilleure défense du championnat) ! L'équipe a tout écrasé !

L'équipe doit sa victoire en championnat au sérieux et à la motivation du groupe. Jamais les licenciés n'auront été si nombreux aux entraînements ; jamais les joueurs n'auront été si impliqués dans la victoire, du premier match en août au dernier match en mai. Mais au-delà de l'aspect sportif, c'est et ce sera toujours l'ambiance et la bonne humeur qui priment dans les vestiaires de Cardonnette. **C'est cela Cardonnette : on y vient pour jouer au foot, on y reste pour l'ambiance !** Cette année était celle d'une bande de 28 amis qui se retrouvaient plusieurs fois par semaine pour jouer au foot. Parmi eux, 10 joueurs natifs de Cardonnette : Alexandre COZETTE, Morgan DIAS, Louis-Victor et Valentin GAUDET, Antoine et Simon LEVÉ, Quentin MARQUILLY, Fabien et Pierre PETIT et, enfin, le joueur élu par ses compères « meilleur joueur de l'année » : Antoine COUTA ! A ce noyau s'ajoutent René GREU, l'éternelle légende du club, Pierre MARQUIS, le gardien indétrônable, Jonathan LEROY, qui achève sa première année de coaching par une victoire en championnat, Anthony BAILLY, le capitaine de l'équipe, mais encore le jeune Steffen UVATI, l'indispensable Hicham ZARROUE, le nouvel arrivé dans la famille Clément LOUCHERON, l'infatigable Anass ARROUME et bien d'autres !



Passé la victoire et les quelques barbecues pour l'arroser, les joueurs étaient présents le samedi 17 juin lors de la Fête de la St-Jean pour organiser leur **traditionnel petit tournoi avec tous ceux du village** qui le souhaitent. **Merci à tous les participants, dont M. le Maire, d'avoir joué le jeu !**



La saison se termine et déjà la prochaine se prépare. Si vous êtes intéressés pour découvrir le club, nous rejoindre ou nous supporter, n'hésitez pas à nous contacter sur cardonnette.af.539215@lfhf.fr ou à nous rejoindre sur notre page Facebook « ACF Cardonnette Supporters » ! Après une courte pause, les joueurs reprendront la préparation physique à partir du mardi 25 juillet ; c'est qu'il faudra déjà être prêts pour le **premier tour de la Coupe de France le dimanche 27 août !**

D'ici là, passez un bel été et à bientôt sur les terrains ! Cardonnette, en vert et contre tous !



Nous ne pouvons pas terminer la saison sans accorder notre dernière interview à la star de Cardonnette, élue « meilleur joueur de l'année » ... Antoine COUTA !

LE CHARDONNERET - Vous débutez votre carrière en 2005, en poussin, à Villers-Bocage et enchaînez 8 saisons avant de rejoindre en 2013 le club de la Montoye, à Rainneville, pour 4 saisons. Qu'est-ce qui vous pousse à signer une première fois à Cardonnette en 2017 ?

Antoine - Villers Bocage et La Montoye ont été effectivement mes 2 clubs formateurs, qui m'ont appris énormément de choses ! Après 12 années de football j'avais envie de rejoindre mes amis d'enfance pour prendre un maximum de plaisir sur le terrain. Je suivais déjà l'ACF depuis mon plus jeune âge.



LC - Vous revenez à nouveau en 2021 ? Pourquoi ce retour ?

A. - Suite à ma 1ère saison à l'ACF, certains de mes amis d'école avec qui j'avais débuté le football, voulaient remonter un club de football à Villers Bocage. C'est pourquoi je suis parti. Je suis ensuite revenu à l'ACF car le projet du club avait évolué pour mélanger ambition et bonne ambiance, ce qui m'a beaucoup attiré.

LC - Comme beaucoup de licenciés du club, vous êtes natif de Cardonnette. Qu'est-ce que représente le club du village pour vous ?

A. - L'ACF est le seul club de sport du village (à ma connaissance). Cela représente pour moi une des activités principales du village le Dimanche.

LC - La saison qui vient de s'achever est l'une des plus belles de l'histoire du club. Que retenir-vous de ces derniers mois ?

A. - Cette saison a été vraiment superbe. Je retiens un club avec un état d'esprit que je n'ai vu nulle part ailleurs. Lier compétitivité et bonne ambiance n'est pas toujours évident. A l'ACF, c'est pourtant ce qui prime.

LC - Vous avez été élus par vos coéquipiers (avec plus de la moitié des votes) « meilleur joueur de la saison ». Que ce que cela représente pour vous ?

A. - Cette récompense individuelle fait bien évidemment extrêmement plaisir. Cela récompense mon investissement sur le terrain tout au long de la saison. Je remercie une nouvelle fois toute l'équipe pour cela. Même si je suis conscient que d'autres joueurs pouvaient y prétendre par le biais d'une plus grande assiduité !

LC - Et la coupe qui vous a été remis pour l'occasion ? Elle est sur la cheminée ou partie rejoindre votre armoire à trophées ?

A. - Il n'y a que très peu de trophées pour moi au football. Elle est posée sur ma table de chevet ! Non pas pour la contempler tous les matins mais surtout car c'est la seule place que je lui ai trouvé !!

LC - Vous êtes très certainement l'un des joueurs qui a le plus joué cette année. Pour ceux qui connaissent peu le football ... quel est votre rôle sur le terrain ?

A. - Je suis milieu de terrain. A l'origine j'ai un rôle plutôt défensif, je suis là pour compenser défensivement quand un de mes

coéquipiers « dézone » de son poste. Il m'est arrivé aussi de jouer milieu de terrain avec un poste un peu plus offensif afin d'animer le jeu et d'apporter offensivement.

LC - Vous faisiez également partie de l'équipe qui a remporté le tournoi lors de l'après-midi de la St-Jean. Vous ne cessez d'enchaîner les succès ?

A. - Certains diront que le truc était « pipé », moi je pense surtout que faire partie de l'équipe du Président facilite grandement les choses.

LC - La saison est terminée et déjà la prochaine s'organise. Quels sont vos projets ? Un peu de repos après ces longs mois difficile ?

A. - Actuellement oui, du repos. Beaucoup de temps de jeu et beaucoup de coups subis pendant les matchs, fatigant ! Petite reprise physique personnelle à venir avant de reprendre la saison fin-Juillet.

LC - Et pour l'année prochaine ? Serez-vous toujours à Cardonnette ?

A. - Je serai bien évidemment de la partie l'an prochain. J'espère que cet état d'esprit général et cette solidarité perdureront pour que nous puissions encore espérer une saison comme celle passée. Et n'oublions pas : En vert et contre tous ♥♥



Retrouvez-nous sur notre page Facebook : **ACF Cardonnette Supporters**

Duo Danse fait sa rentrée

Retrouvez-nous à la salle des fêtes de Cardonnette à partir du mardi 5 septembre 2023 pour une semaine d'essai gratuit.

- les mardis de 20h30 à 22h30 pour du rock,
- les jeudis de 19h à 21h pour du latino.

Les cours auront lieu tous les 15 jours (semaine paire). Tous niveaux

À très bientôt Duo Danse



Club des Aînés de Cardonnette

Le Club des Aînés de Cardonnette, rajeuni depuis l'élection d'un nouveau président, Bernard Godquin, a repris après la crise sanitaire de 2020 à 2022 les sorties. Le 4 mai en collaboration avec le club de Rubempré, **7 adhérents sont allés voir le Château de Bizy à Vernon dans l'Eure**, une visite guidée très agréable et enrichissante du château et des jardins. Le repas a eu lieu au château dans un très joli décor. Ensuite, direction **Giverny pour admirer la maison et les jardins de Claude Monet** sous le soleil. La visite s'est terminée par la **découverte du Musée des impressionnistes**. Bien fatigués mais ravis, la montée dans le bus a été très appréciée par tous.



Autres sorties proposées au cours de l'année : Le Bourget musée de l'aviation, Spectacle équestre Chantilly, 4 jours en Bretagne du 11 au 15/09. Renseignements auprès de Bernard Godquin.

Le numéro 64 de la revue des Coudriers est paru, en plus des articles originaux et intéressants vous y trouverez les dates des **visites guidées du mois d'août, celle de l'église de Cardonnette aura lieu le 26 à 14h30 suivie de l'histoire originale de la création du monument aux morts.**

Bonnes vacances à tous.

BLOC-NOTES

Numéros d'urgence

- SAMU 15
- Sapeurs-pompiers 18
- Police Secours 17
- Numéro d'appel d'urgence européen 112
- Numéro d'urgence pour les personnes sourdes et malentendantes (sms et fax) 114



- Médecin de garde 118 418 (service payant)
- Pharmacien de garde 32 37
- Dentiste de garde (Week-end 9h-12h) 06 83 36 38 05
- CHU Amiens Picardie 03 22 08 80 00
- SOS Médecins (ouvert 24h/24h) 03 22 52 00 00

Numéros utiles

- Gendarmerie (Communauté de Villers-Bocage / Picquigny) 03 22 93 57 17
- Dépannage Enedis (24h/24 - 7j/7) 09 726 750 80

- **Dépannage Gaz de France (24h/24 - 7j/7)** 0 800 47 33 33
- **Service des eaux & assainissements d'Amiens Métropole** 03 22 33 13 13
- **Déchetterie**
 - Déchetterie Nord : Chemin de Vauvoix
 - Déchetterie Est : CAMON - ZAC de la Blanche Tâche - Rue Rosa Luxembourg
 - Déchetterie Sud : Le Montjoie - Rue de Saint-Fuscien
 - Déchetterie Ouest : rue Micheline Ostermeyer
- **Horaires d'ouverture :**
 - Du 01/04 au 30/09 :** 9h à 12 h 30 - 14h à 19h
 - Fermé le lundi matin, le jeudi matin et le dimanche après-midi
 - Du 01/10 au 31/03 :** 9h à 12 h 30 - 14h à 18h
 - Fermé le lundi matin, le jeudi matin et le dimanche après-midi
 - Les déchetteries sont fermées le 25 décembre, le 1^{er} janvier et le 1^{er} mai
 - Dernier accès 15 minutes avant la fermeture
- **Amétis :** Amétis.fr - ALLOAMETIS : 0970 82 07 22 Résago 66 : Ligne Cardonnette-Amiens
- **Foodtruck Havane Mojito Station** 06 59 02 14 18



La médiathèque, un lieu animé !

Retour en images



Le 12 avril, Sylvie a proposé **une lecture** de « chouettes histoires sur le thème de Pâques » et le 31 mai, « Autour de la famille ». Quelques belles histoires racontées avec passion !

Le 10 mai, les enfants ont bien compris l'importance des insectes. Ils se sont sensibilisés à la **réalisation de leur hôtel à insectes**, animé par l'association « Et Après ? »



La Quinzaine de l'Architecture s'est déroulée du 2 au 17 juin. Merci aux partenaires pour la réalisation de cet événement et leurs participations à la Médiathèque. Le programme a été très varié, pour petits et grands.

Les expositions

2 expositions ont eu lieu dans le cadre de la Quinzaine de l'Architecture :

- Paysage du quotidien des habitants de Cardonnette, à la suite de l'atelier par Gaël Clariana,



- « Maisons traditionnelles de la Somme », exposition créée par le CAUE (Conseil d'Architecture d'Urbanisme et de l'Environnement) de la Somme.

Les conférences

Le 9 juin, **la visite de l'église Saint-Vaast et la conférence « Emile Riquier », architecte** commentées par Christophe Boulard et Sébastien Sireau, deux guides-conférenciers d'Amiens Métropole d'art et d'histoire, en présence de Pascal Brassart, architecte du patrimoine. De réelles découvertes pour les participants !

Le 10 juin, **le dispositif « Rénovation énergétique de l'Habitat »**, présenté par Valérie Lambert, Directrice de l'Habitat et de la Politique de la Ville d'Amiens Métropole. Une belle occasion pour connaître les différents dispositifs mis en place afin de faire des économies pour rénover son logement !



Le 16 juin, **la conférence « Le monde souterrain samarien... jusqu'à Cardonnette »**, animée par Patrice Delrue, président du GIEOS (Groupement d'Intervention et d'Etude des Ouvrages Souterrains). Un très beau voyage sous terre !

Les ateliers

Lors de l'atelier « Imagine le puits de la place de Cardonnette », les jeunes ont pu se projeter dans la peau d'un architecte pour esquisser leur projet avec Thérèse Rauwel, architecte du CAUE de la Somme. Ils ont ensuite numérisé et modélisé leur projet en 3D avec le fabmanager de la Machinerie. Encore bravo aux apprentis architectes !



Mais aussi l'atelier « Apprenti maître-verrier », après avoir visité l'église Saint-Vaast, les enfants se sont attelés à la création d'un vitrail, animé par Cindy Jakobczyk, guide médiateur de la Direction de l'action culturelle et du patrimoine Amiens, Métropole d'art et d'histoire. Ils ont pris connaissance des techniques de travail, tant au Moyen âge que de nos jours et ont réalisé un vitrail sur le modèle de celui de l'église ou avec d'autres représentations. Une très belle découverte pour les enfants !



Les tout-petits (entre 2 et 5 ans) ont pu assister à la lecture contée « les 3 petits cochons racontés à mon doudou » pour découvrir le monde de l'architecture.

Ce qui vous attend à la rentrée...

Une soirée ludothèque avec Fabien sera proposée le premier vendredi de chaque mois, la première étant le 1^{er} septembre. Et, pour les enfants, Sylvie sera présente un mercredi par mois pour une séance « **Raconte-moi des histoires...** ». La première est fixée au 20 septembre. Vous retrouvez également le programme des animations à la fin du chardonneret pour la rentrée.

La médiathèque sera fermée du 7 août au 29 août inclus. Dans l'attente, n'hésitez pas à venir vous faire plaisir, nous sommes ouverts jusqu'au 5 août.

Bel été à vous tous !

L'équipe de la Médiathèque



Lundi 17h00-19h00
Mercredi 10h00-12h00 :: 14h00-18h00
Samedi 9h00-12h00



Retrouvez notre actualité sur notre page Facebook : **Médiathèque de Cardonnette** et sur le portail <https://cardonnette.bibenligne.fr>



SEPTEMBRE

1

SOIRÉE JEUX DE SOCIÉTÉ

avec Fabien

À partir de 19h30 jusque 23h

20

"RACONTE-MOI DES HISTOIRES..."

Lecture avec Sylvie

À PARTIR DE 3 ANS

À 11h - Durée : 30min

Venez et ouvrez grand vos oreilles !

OCTOBRE

6

SOIRÉE JEUX DE SOCIÉTÉ

avec Fabien

À partir de 19h30 jusque 23h

13

«ET SI JE N'AVAIS JAMAIS RENCONTRÉ JACQUES HIGELIN»

Compagnie Coup de Poker

TOUT PUBLIC / À PARTIR DE 14 ANS

À 19h30 - Durée : 1h

Spéciale à la Salle des fêtes
(proposé par le Safran)

7

ATELIER LES RECYCLETTES : FABRIQUER UN COMPOSTEUR DE JARDIN

POUR LES ADULTES

À 10h - Durée : 2h - 10 places

A partir de bois de palettes recyclé,
apprenez à construire un composteur !
Nous passerons en revue les différentes
questions qu'il est important de se poser
lors de l'installation d'un composteur,
et construirons ensemble un exemplaire,
à reproduire chez vous !

Places limitées - Inscription obligatoire par téléphone au 03 22 91 13 64 aux heures d'ouverture de la Médiathèque
ou par e-mail : cardonnette.biblio@orange.fr.

